

JOURNALIST

AZ-FER Lanjutkan Program Satu Rumah Satu Sarjana

Soni Yoner - KERINCI.JOURNALIST.CO.ID

Nov 16, 2024 - 14:13



Ahmadi Zubir dan Ferry Satria paslon nomor urut 02

SUNGAIPENUH, JAMBI – Pasangan calon Walikota dan Wakil wali kota Sungaipenuh, Ahmadi Zubir-Fery Satria (AZ - FER), kembali menegaskan komitmen mereka untuk melanjutkan dan menyelesaikan program unggulan yang telah terbukti memberikan dampak positif bagi masyarakat, yakni Satu Rumah

Satu Sarjana.

Program ini bertujuan untuk meningkatkan akses pendidikan tinggi bagi warga Sungaipenuh, dengan fokus pada pemberian beasiswa kepada setiap keluarga untuk memastikan minimal satu anggota keluarga mendapatkan gelar sarjana.

Ahmadi, calon Walikota Sungaipenuh, menjelaskan bahwa program "Satu Rumah Satu Sarjana" bertujuan untuk membuka peluang pendidikan tinggi bagi seluruh lapisan masyarakat, terutama keluarga kurang mampu. "Kami percaya, pendidikan adalah kunci untuk meraih kemajuan. Melalui program ini, kami ingin memastikan bahwa setiap rumah tangga di Sungai Penuh memiliki minimal satu orang yang menyelesaikan pendidikan sarjana, sebagai modal untuk meningkatkan kualitas hidup mereka," ungkap Ahmadi Zubir, saat debat kandidat pada Sabtu (16/11/2024) pagi di Sungaipenuh.

Ahmadi menambahkan, dalam pelaksanaan program ini, pihaknya akan memberikan beasiswa pendidikan tinggi kepada anak-anak dari keluarga kurang mampu dengan berbagai jalur, seperti bantuan biaya kuliah di perguruan tinggi negeri maupun swasta. "Program ini tidak hanya akan membantu meningkatkan tingkat pendidikan di Sungaipenuh, tetapi juga membuka peluang kerja yang lebih baik bagi generasi muda kita," ujar Ahmadi.

Lebih jauh dia menjelaskan, bahwa program "Satu Rumah Satu Sarjana" juga mencakup pendampingan akademik bagi para penerima beasiswa. Selain memberikan bantuan biaya kuliah, pihaknya juga akan bekerja sama dengan universitas dan lembaga pendidikan tinggi untuk memastikan para penerima beasiswa dapat menyelesaikan studi mereka tepat waktu.

"Kami akan memastikan setiap penerima beasiswa mendapatkan dukungan yang dibutuhkan, baik dari segi akademik, finansial, maupun mental, agar mereka bisa lulus dengan kualitas terbaik," jelasnya.

Program ini telah memberikan harapan baru bagi banyak keluarga di Sungai Penuh, terutama bagi mereka yang sebelumnya kesulitan mengakses pendidikan tinggi. Salah seorang orang tua siswa, Rina, mengungkapkan kegembiraannya terhadap program ini.

"Anak saya sangat ingin kuliah, tapi kami terkendala biaya. Dengan adanya program ini, saya berharap anak saya bisa melanjutkan pendidikan dan meraih cita-citanya," kata Rina.

Selain itu, pasangan Ahmadi-Fery juga berkomitmen untuk memperluas jangkauan program ini dengan menambah jumlah penerima beasiswa dan memberikan akses kepada lebih banyak mahasiswa dari berbagai latar belakang. Mereka berharap, dengan lebih banyak sarjana yang terlahir dari Sungai Penuh, kota ini akan memiliki tenaga kerja yang lebih terampil, berpendidikan tinggi, dan siap bersaing di dunia kerja.

Dengan melanjutkan program "Satu Rumah Satu Sarjana", pasangan Ahmadi-Fery bertekad untuk membangun Sungai Penuh yang lebih cerdas, lebih kompetitif, dan lebih maju. Mereka percaya bahwa pendidikan adalah kunci utama dalam mewujudkan masyarakat yang sejahtera dan mandiri.

Pasangan ini pun mengajak seluruh warga untuk mendukung visi pendidikan yang lebih baik dan memastikan bahwa setiap keluarga di Sungai Penuh memiliki kesempatan untuk mengakses pendidikan tinggi, dengan harapan menghasilkan generasi yang lebih terdidik dan berkualitas di masa depan.(*)